

...fast sommerliches Wetter im Oktober

Einen goldenen Oktobertag nutzte der Ganzttag der Stadtteilschule Bergstedt auf eine besondere oder „besonders leckere“ Art. Etwa 40 Kinder, die an diesem Tag zugegen waren, nutzen die kleine Terrasse zum Backen von fantastisch duftenden Waffeln. Mit großer Begeisterung waren alle am Werk und haben viele, viele Waffeln gebacken und natürlich auch gegessen.

Angelockt von dem betörenden Duft, der durch das Schulgebäude zog, kam auch das ein oder andere Schulleitungsmitglied, um sich eine Waffel abzuholen.



Es war eine schöne Aktion, die auf jeden Fall wiederholt wird.

Hier das Rezept (für 10-12 Waffeln) zum Nachmachen:

- 3 Eier
- 125 g Butter oder Margarine
- 75 g Zucker
- 1 Paket Vanillezucker
- 125 g Mehl
- 125 g Speisestärke
- 1 Teel. Backpulver
- 1/8 l Milch (ev. etwas mehr)

Alles verrühren, der Teig soll dickflüssig sein!

In der Stadtteilschule Bergstedt wurde dieses Rezept schon sehr oft „getestet“. Unter anderem in unserem mehrmals jährlich stattfindenden Prüfungscafé.

Probieren Sie das Rezept doch auch einmal aus!